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***1 февраля в рамках празднования 76-й годовщины высадки героического десанта
советских моряков-черноморцев в Новороссийской бухте в кинотеатре «Нептун»
состоялся просмотр документального фильма «Малая земля. Как это было…».

  

  

В зале в память о тех, что сражался и погиб на этой земле, собрались
старшеклассники многих школ Центрального и Приморского районов
Новороссийска, ветераны и пенсионеры города. Собрались, чтобы помнить, чтобы
знать, что такое война, чтобы почтить память всех тех, кто жил 76 лет назад и
выдержал те страшные испытания.

  

Ребята в шинелях архаичного покроя…
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  ***Перед показом фильма собравшимся была представленалитературно-хореографическая композиция «Война и вечная память», созданнаясилами многих творческих коллективов, входящих в Централизованную клубнуюсистему Новороссийска. Режиссер композиции, Максим Степанович Оганесян, припомощи пластического действия и вокала воссоздал атмосферу страшной военнойночи, подобной той, которая была с 3 на 4 февраля 1943 года, когда в окрестностяхНовороссийска был высажен морской десант майора Цезаря Куникова,положивший начало героической истории легендарной Малой земли. И те 225 днейи ночей, которые были после, потрясли не только нашу страну, но и весь мир. А нашгород, Новороссийск, сожженный, обезлюдевший, навсегда остался в памятинепокоренным .    «Берегите Россию – нет России другой»…  

  ***Современный Новороссийск – это то, что подарили нам те люди, которые жили,воевали, трудились тогда – ветераны. От их лица перед зрителями выступилпредседатель Новороссийского городского совета ветеранов Николай МихайловичЗагородний: «Мы собрались здесь, чтобы поклониться тому подвигу, который сталпервым шагом к освобождению нашего города. На сегодня в Новороссийске живет171 участник Великой Отечественной войны. В зале те их них, кто может сампередвигаться».  ***После этих слов со своих мест встали все присутствующие, приветствуя ветерановаплодисментами. Еще более громкими овациями был встречен залом участник ВОВЛеонид Лукич Саранцев, которому в тот день исполнилось 95 лет!  

  Как это было…    ***Вступительное слово к фильму произнесли его авторы: сценарист, кандидатисторический наук Тамара Ивановна Юрина и режиссер, автор более 30-тидокументальных фильмов о Новороссийске, директор Новороссийской киностудииОлег Геннадьевич Бередин. Они особо обратили внимание зрителей науникальность киноленты «Малая земля. Как это было…».  

  - Этот фильм – настоящий кинодокумент. В нем нет ни одного кадра, который неотносится к Новороссийску. Вы будете видеть свои родные улицы, например, домнапротив современного «Колизея» с пристроенными к нему немецкими дотами. Этобудет не отвлеченная история, а настоящая, реальная история нашего города, -рассказал Олег Геннадьевич.  
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